



Emergencias, principal motivo para que mexicanos soliciten un préstamo

Por
Agencias Noticias

5 diciembre, 2017



Sólo en caso de una emergencia el 92 por ciento de los mexicanos solicita un préstamo, reveló la encuesta "Bienestar económico y actitudes sobre la toma de decisiones financieras 2017".

De acuerdo con el ejercicio realizado por Provident y la compañía investigadora de mercados GFK, el 97 por ciento de los mexicanos analiza cuidadosamente la oferta crediticia antes de decidir contratarla.

Agregó que ocho de cada 10 personas negó adquirir un préstamo monetario de forma impulsiva, en tanto que 85 por ciento rechazó pedir más dinero del que pueden pagar, porcentaje menor en seis puntos porcentuales respecto la misma encuesta del año pasado.

La institución financiera destacó en un comunicado, que entre los factores que los encuestados refirieron decisivos al momento de pedir un préstamo, están el monto total a pagar para cinco de cada 10 personas, mientras para el 45 por ciento está evaluar la capacidad para realizar los respectivos pagos, en tanto, 41 por ciento dijo analizar "si realmente necesitan el dinero".

Cabe señalar en la encuesta realizada en los meses de mayo y junio pasado, el 66 por ciento de los participantes fueron mujeres y el resto hombres, además del total, 95.0 por ciento eran personas de edades entre los 25 y 34 años.